
令和３年度第１２回 教育委員会会議 会議録 

 

日    時：令和３年１２月２８日 (水) 午後２時００分 

場   所：ながす未来館２階 教育委員会事務局会議室 

教育委員：出席３人：坂本教育長職務代理者、上野委員、隈部委員、德田委員 

：欠席０人 

教 育 長：戸越教育長 

事 務 局：松林学校教育課長、松井指導主事、松永生涯学習審議員 

案  件：報告第 23号 令和３年第４回町議会定例会における一般質問の答弁内容及 

び補正予算について 

     報告第 24号 １２月校長会議について 

     報告第 25号 生徒指導について【非公開】 

 

開会（午後２時００分） 

○学校教育課長より 

・教育委員会議開会の宣言 

○教育長より 

・出席委員定数の報告並びに会議成立の報告  

・議事日程の確認 

・会議録署名委員の指名（坂本教育長職務代理者） 

 

報告第 23号 令和３年第４回町議会定例会における一般質問の答弁内容及び補正予 

算について 

 

○学校教育課長説明 

○教育委員 

・幼保小中と一貫した英語教育を充実させ、コミュニケーション能力を身に付けさせる

ということで、きちんと英語を推進する会議があっているのだから、その中でＩＴを活

用して英語力はもっと良くなるんだという検討が本来されていないと、そもそもおかし

いのではないか。議員が言われるように活用することはたくさんあるので、もっと英語

に親しみを持てるような活用を考えてほしい、一緒に考えたい。 

・具体的に英語部会は年に２回と言われたので、２回では少ないと思うし、そこら辺か

ら情報発信や校内研修とかも英語に力を入れる体制を作っていただいて、たまに励まし

合えるような話し合いになるといい。 

・学童保育について、日曜、祝日、夜までとかとなってきたら行政の域を超えているの

で、民間委託をしようとなったことはないのか。 



○学校教育課長 

・金額面、経費がかかるので利用料が莫大に高くなる。極端にいうと子どもを預けるた

めに仕事をしているというような問題が出てくる。なかなか民間も収益がないと続けら

れない。当然、人数を増やしたり、日曜まで開所すると指導員を配置しないといけない。

施設が狭ければ施設を増設しなければいけない。当然人件費がかかるので今よりも上げ

なければいけない。それでも、利用しますというニーズが高まれば、検討して協議しな

がら判断しなければいけない。 

 

報告第 24号 １２月校長会議について 

 

○学校教育課長説明 

・諸連絡 郵便局主催「オンライン金融教室（出前講座）」の案内について 

・中学校規模適正化調査委員会の結果について 

・中学校規模適正化説明会について 

・第 2回町内学力向上委員会の開催について 

・令和 4年 1月以降の学校行事等について 

・令和 4年度戦没者追悼式について 

○教育委員 

・オンライン金融教室とありますが、去年、一昨年から外部からの学校へのイベントや

協力依頼は整理して、やるべきことはやり、不要なものは不要とメリハリをつけていこ

うと動きをしてきたわけだが、基本的に何も進んでいない。 

○学校教育課長 

・一旦、教育委員会に説明してもらい、取りまとめて学校におろすか、おろさないかと

判断するというような方法もできるかなと思う。 

○教育長（戸越政幸） 

・学校現場からの意見だとあまり持ってこないでくれということ。言われるとおりこれ

は価値があるからぜひ検討してくれということであれば、来年度に。 

それぞれ単発で見ると、それぞれに価値がある。ただ、それを全部聞いていたらパン

クしてしまう学校現場が。教育課程の中身を充実させることに学校現場を苦労している

部分がある。 

○教育委員 

・戦没者追悼式も同じで、ただの儀式ではなく教育委員会として中身があるかどうか、

子供たちにどれだけ価値があるか。ないようなら、価値があるようにしてくださいと、

そういう話をきちんとしてほしい。 

 

 



 

報告第 25号 生徒指導について【非公開】 

 

 

閉会（午後３時５７分） 

 

 


